



Alborota encuesta también al PAN

La clase política capitalina anda tan sensible con los anticipadísimos destapes para suceder a Claudia Sheinbaum, que no solamente al interior de Morena sonaron los tambores de guerra, sino en la propia alianza opositora.

Un simple ejercicio estadístico, realizado a más de dos años de distancia del proceso electoral, causó revuelo en todos los partidos políticos, al grado que alborotó la granja de Morena y el gallinero de la oposición.

Hace dos días, El Financiero publicó una encuesta sobre las preferencias electorales de los capitalinos con miras a la sucesión de la Jefatura de Gobierno para 2024 y, aunque se trató de una fotografía del momento, todos se quieren salir del gallinero.

La propia jefa de Gobierno descalificó la publicación, que le da una ventaja inicial de cinco puntos a la oposición sobre Morena y sus rémoras, pero fue la única pejista que puso en duda ese ejercicio.

Ni siquiera Martí Batres, número dos en el Antiguo Ayuntamiento, salió a descalificar los números, como acostumbra. Y cómo iba a hacerlo, si la encuesta lo ubica en una carrera parejera con Rosa Icela Rodríguez y con Omar Hamid García Harfuch por la candidatura.

Así que, aunque se trate de un medio "conservador", como los números favorecen a las corcholatitas de la CDMX, los dejan correr para ver qué gestos hacen los demás.

La reacción morenista era más que previsible, pero donde hubo sorpresas fue en la alianza opositora, luego de que la senadora **Xóchitl Gálvez** se destapó ayer como aspirante, en una entrevista con **Ciro Gómez Leyva**.

Eso seguramente meterá en problemas a los panistas, que son quienes llevan las riendas de la negociación para integrar la alianza opositora en la capital. Y si bien **Xóchitl** no está descartada, es vista como la última opción.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	21	22/06/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

La candidatura saldrá del PAN y, hasta el momento, los punteros son el alcalde en Benito Juárez, **Santiago Taboada**, y el líder de los diputados azules en San Lázaro, **Jorge Romero**. Como *Plan B* está el priista **Adrián Rubalcava**, alcalde de Cuajimalpa.

En la alianza PRI-PAN-PRD tienen claro que por ahí va el camino, pero, si las circunstancias los obligan a postular a una mujer, por el sol azteca ya levantó la mano **Nora Arias**, y por los suspiritos azules, la senadora **Kenia López Rabadán**.

En la cúpula blanquiazul no descartarían incluso a la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, quien parece que va camínando bien y la mantienen calentando el brazo.

Gálvez está destinada a ser la opción de "rómpase en caso de emergencia", donde su única posibilidad sería que los números auguraran a los aliancistas una derrota segura. Entonces la senadora entraría para dar un "fly de sacrificio" y jalar votos a la causa, aunque pierda.

O sea que este tipo de encuestas, en que la alianza opositora sale bien calificada, a la que menos beneficia es a la hidalguense.



CENTAVITOS

La carrera entre dos de las tres corcholatas morenas por la Presidencia de la República va tan pareja, que incluso, cuando Claudia Sheinbaum se contagió de covid-19, Marcelo Ebrard no se quedó atrás y anunció que también estaba contagiado. Parece que en ambos casos se trató de un "covidcito" y se recuperan sin ningún problema. El asunto es que, previo a ello, ambos encabezaron actos públicos bastante concurridos, en los que ninguno usó cubrebocas, por lo que quién sabe a cuántos pudieron haber contagiado. Ah... y los que se hayan escapado pueden ir al próximo concierto masivo de Maldita Vecindad en el Zócalo, el 16 de Julio.